

## Feuerwehr Hauzendorf

# Feuerwehrjugend spielte ihren Kickermeister aus



Die Nachwuchskräfte können nicht nur helfen, sondern auch kicken. Foto: msr

Bernhardswald. Kickern und Feuer löschen. Passt das zusammen? Und ob, schließlich sollen die Lebensretter von Morgen auch Spaß am Vereinsleben haben. Dazu lässt man sich allerhand einfallen, zum Beispiel ein Kickerturnier für Feuerwehrjugend des KBM Bezirks Nord 3. Die Idee hatte die Hauzendorfer Wehr. 15 Zweierteams aus Bernhardswald, Kürn, Hackenberg, Grünthal und Hauzendorf kamen nach Hauzendorf, um den Kickermeister auszuspielen.

Ziel war es, den Zusammenhalt und die Teamfähigkeit zu fördern, so Hauzendorfs Vorsitzender Reinhard Neuberger. Es ging heiß her rund um die vier Kickertische, und am Ende holte die Feuerwehr Bernhardswald den Siegerpokal. Die Plätze zwei und drei gingen an Kürn. (msr)